



高小だより

津市立高茶屋小学校

令和2（2020）年8月

文責：校長 石川 昌弘

2学期が始まりました！

約2週間の短い夏休みが終わり、学校に、子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。高茶屋小では、2学期が始まるまでに5名の転入があり、全校児童620名でスタートしました。

8月に入ってから暑い日が続いており、連日、高温注意情報が出ています。今年は、梅雨明けが遅れ涼しい夏になるのかなと思って

いたら、この2週間、雨もほとんど降らずに暑い夏になっています。そんななか、休み時間の運動場を見ると子どもたちは暑さに負けず元気に遊んでいます。しかし、無理をしては元も子もありませんので、学校でも、子どもたちの様子をしっかり見て、熱中症にも気を付けていきたいと思っています。暑い時期ですので、ご家庭でも、お子さまの体調がすぐれない時には、無理をされずに休んでください。



熱中症対策について

既に、学校からプリントでお知らせしましたが、再度、塩分タブレットとスポーツ飲料について、お知らせします。今年度については、夏休みが短く、本来夏休みであった8月中も登校することや9月に実施予定の運動会の練習等もあることから、下記のようにしたいと思います。

- 水筒にお茶や水を入れて持って来てください。
- 運動会まで保護者の判断でお茶や水の水筒以外に、担任に連絡の上、スポーツ飲料を持参することを認めます。
※ただし、他の子のものと間違えたり、すぐにぬるくなってしまったりすることなどから、カバーをするか、水筒に入れ替えるかして、ペットボトルのまま持ってこないようにしてください。

塩分タブレットについては、大量に汗をかいている時に水分とともに摂取することで、効率よく塩分を吸収できるというメリットがある反面、過剰に摂取すると健康被害が心配されるというデメリットもあります。摂取するときは登校前に家庭で服用させるなどさせてください。

熱中症の危険性が極めて高い場合の対応について

先日、津市教育委員会からの文書を配付しました。その中で、環境省の「熱中症予防サイト」の暑さ指数(WBGT)の前日 15 時の予測をもとにして暑さ指数が 33℃以上の時に、翌日の「臨時休業」「午後の授業変更」等の対応が決まることになっています。(※暑さ指数＝気温ではありません。)

前日 15 時に、

- 翌日の 9～12 時の暑さ指数が 33℃以上の予測の場合は、翌日は臨時休業。
- // 12 時より後の // // 翌日は給食後下校。

前日 15 時より後に

- 翌日の 9～12 時の暑さ指数が 33℃以上の場合は、翌日は給食後下校。

熱中症予防情報サイトは、文書に QR コードが示されていますが、内容や判断においてわかりづらいこともありますので、「臨時休業」「給食後下校」等になった場合は、「まちこみメール」等で連絡させていただきます。なお、「臨時休業」となった場合は、放課後児童クラブは気象に関する警報発令時の対応と同様「閉所」となりますのでお知りおきください。

なお、8月16日の15時のサイトの画面と、臨時休業の時の判断の仕方を掲載しますので参照にしてください。



熱中症予防情報サイト

暑さ指数 熱中症 暑さ対策 参考資料

熱中症警戒アラートを発表しました

茨城県 栃木県 群馬県 埼玉県 東京都 千葉県
神奈川県 長野県 山梨県

2020年8月16日5時発表 (詳細)

15時現在の暑さ指数 (通常の暑さ指数) 31.3℃ (危険)

3日間の予測

日	時	暑さ指数 (°C)
16	3	
	6	
	9	
	12	
	15	
	18	30 (嚴重警戒)
17	21	28 (嚴重警戒)
	24	28 (嚴重警戒)
	3	26 (警戒)
	6	26 (警戒)
	9	29 (嚴重警戒)
	12	29 (嚴重警戒)
18	15	30 (嚴重警戒)
	18	29 (嚴重警戒)
	21	27 (警戒)
	24	26 (警戒)
	3	27 (警戒)

臨時休業の時の判断の仕方

左の画面は、8月16日の15時のものです。17日の9時が29℃、12時が29℃です。

「臨時休業」となる場合は、17日の9時と12時の指数のいずれかが、33℃以上の場合です。

9時と12時のいずれかが33℃以上であれば臨時休業。

15時だけ33℃以上であれば午前中授業で給食後に下校。

※ 詳細は、津市教育委員会の文書を確認してください。